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郑州路通

在本次会议上，路通公司董事长胡香凯作题为《不

忘初心 勇于担当 埋头苦干 勤勉前行 努力推动路通

公司稳健持续发展》的工作报告，马国强、郭孟涛、秦

舸、杜新中、李子云等公司领导出席会议，路通公司总

支委员、工会主席秦舸主持会议。市公路局纪委书记贾

粤豫、市公路局工会主席李海琛、公司董事长胡香凯、

公司工会主席秦舸在主席台就座。

上午8时30分，一届二次职工代表大会开幕，与会

代表起立，高唱《国歌》，总支委员、公司副总经理马国

强致开幕词。市公路局工会李海琛主席在讲话中对路

通公司工会工作予以充分肯定，并从加强企业民主管

理、强化职工主人翁意识和让职工共享企业发展成果

等方面对公司工会今后的工作重点提出要求。

会议表彰了路通公司2016年度先进单位、先进党

支部、优秀党员和优秀通讯员。会议听取、审议并通过

了公司董事长胡香凯所作的题为《不忘初心 勇于担当

埋头苦干 勤勉前行 努力推动路通公司稳健持续发

展》的工作报告，听取和审议了总会计师杜新中作的

《公司2016年度财务决算及2017年度财务预算报告》，

表决通过了《路通公司第一届职工代表大会第二次会

议决议》。

在各代表团的分组讨论会上，与会代表积极审议

和讨论了以上各报告和文件，对公司各方面工作提出

意见建议。公司领导分别参加了各代表团的分组讨论。

公司董事长胡香凯与各单位签订2017年经营目标、党

建工作目标及安全管理目标责任书。

会议认为，过去的一年，公司认真贯彻党的十八大

三中、四中、五中、六中全会精神和习近平总书记系列

讲话重要精神，面对内忧外患的复杂形势和竞争日趋

激烈的市场环境，路通公司广大干部职工在上级党委

的正确领导下，坚持以“两学一做”专题教育活动为载

体，以“抓发展、保任务、促稳定、强党建”为目标，迎难

而上、砥砺前行，积极务实开展工作，较好完成了全面

预定的各项目标任务，为“十三五”开局之年画上了圆

满句号。

会议指出，当前公司正处于爬坡过坎的攻坚阶段，

2017年是实施“十三五”规划的重要一年，更是公司抢

抓机遇企稳回升的转折年。会议号召全体干部职工全面

贯彻落实全市交通运输工作会议、全市干线公路工作会

议精神，坚持稳中求进总思路，深入推进企业改革，创新

完善体制机制，团结协作、埋头苦干、爱岗敬业，努力扭

转当前不利发展局面，持续推动公司稳健发展。

市公路局纪委贾粤豫书记在讲话中充分肯定了我

公司去年取得的成绩，指出在面临困难重重的发展局

撸起袖子加油干 信心满怀踏征程
———路通公司第一届职工代表大会第二次会议侧记

希望，在春天孕育；希望，也在春天里播种。在
这个美好的季节里，4月27日，备受瞩目的路通公司
第一届职工代表大会第二次会议在机关二楼会议
室召开，来自公司机关及司属各基层单位的60余名
代表汇聚一堂，共商大事、共谋发展，为推动公司稳
健持续发展建言献策。

面下，依靠全体干部职工辛勤的付出，不等不靠

主动出击，确保实现公司持续稳定发展，并对路

通公司今后工作提出四点要求：一是看清形势，

将工作重点放在转变观念和建章立制上；二是抢

抓建设国家中心城市新一轮发展机遇，奋力实现

追赶超越，做大做强路通公司，让职工享受发展

成果，以增强干部职工的凝聚力、向心力；三是直

面当前存在的问题，以解决问题为契机，不断理

顺经营管理体制机制，提升内部管理水平，不断

增强抵御各种风险的能力；四是加强企业人才培

养力度，优化人才选拔制度，建设员工骨干队伍，

为企业发展储备充足的后备力量。

公司董事长胡香凯作总结讲话，对今后工作

开展提出了四点要求：一是加强与职工日常交流

沟通，畅通职工建言献策渠道，建立职工提案常

态化机制，及时采用促进企业发展的提案，发现

问题立即整改。二是稳定团结是企业发展的第一

要素，也是路通公司稳健持续发展的前提。全体

干部职工要精诚团结、凝心聚力，助推公司爬坡

过坎、走出困境，实现发展。三是要加强内部制度

建设，细化财务、工程等管理制度，严格制度落

实，提升精细化管理水平。四是健全完善监督管

理机制，充分发挥监督作用。同时，相关人员要增

强自律意识，严格自我监督管理，自觉抵制违法

违纪行为。

在圆满完成各项议程后，总支委员、公司副

总经理郭孟涛致闭幕词，大会在斗志昂扬的歌曲

《团结就是力量》中胜利闭幕。与会代表纷纷表

示，大会报告总结工作实事求是，形势分析全面

深入，部署工作措施有力，对于做好2017年工作

具有重要的指导性和针对性。公司全体干部职工

必将迎难而上，脚踏实地做好本职工作，为实现

本次大会所提出的工作任务和目标努力奋斗!

政工部 李幸伟


